

brune ourlée rouge et bleu. Les gardes-chasse de Saïamanque attirent surtout l'attention avec leur habit de velours à revers de couleur. Ici commence le défilé des ouvriers. Spectacle touchant et impressionnant que celui de ces ouvriers catholiques dont plusieurs ont conservé les habits pittoresques de leur province. On admire la bannière en fleurs naturelles des ouvriers valenciens. Au milieu des ouvriers, a pris place le marquis de Comillas, vêtu de rouge. Derrière les Valenciens apparaissent les ouvriers aragonais, forts et solides, portant le costume de leur province. L'Espagne entière est là affirmant sa foi à l'Eucharistie !

Voici le cortège interminable des ouvriers catholiques, qui suivent l'étendard de la Vierge du Pilar, porté par des ouvriers. Il est salué de tous. On remarque la présence des anciens ministres Maura et Lacierva. Vient ensuite le groupe des marins de la Compagnie transatlantique. Puis, ce sont les délégués des armées en uniforme, suivis des délégations du corps diplomatique. Ainsi toutes les puissances terrestres rendent hommage à l'Hostie. Les bannières multicolores des confréries et les croix des paroisses de Madrid défilent. Nous comptons près de 3,000 bannières. Des sections de l'Adoration, dont les membres sont très nombreux en Espagne, ont leurs bannières blanches et rouges qui flottent dans l'air au nombre de plus de 400. Ce spectacle est imposant et révélateur de l'amour du peuple espagnol envers l'Eucharistie. Après que les membres des Tiers-Ordres sont passés, on voit paraître les représentants des grands Ordres militaires aux costumes très riches : les Chevaliers du Saint-Sépulcre, de Saint-Jean de Jérusalem et les Chevaliers de Calatrava et Santiago avec la croix rouge sur leur poitrine. Enfin, le clergé. D'abord, les séminaristes, puis le clergé régulier : Jésuites, en surplis, Carmes, Augustins, Bénédictins, Dominicains, Trinitaires. On compte plus de 1,000 prêtres. Les camériers de cape et d'épée marchent en costumes très riches. Derrière eux, les chanoines vêtus de soie violette ou rouge. Enfin, les chapiers et les évêques, en mantelletta.

Le Saint-Sacrement arrive. Le moment devient solennel. Les fanfares éclatent au loin mêlées aux carillons des cloches. Un commandement retentit : " Genou terre ! " Les troupes tombent à genoux. Des fleurs sont jetées des fenêtres sur le passage de Jésus Hostie. Le Saint-Sacrement est sur un char porté par 32 porteurs en perruque poudrée. L'Hostie est enchâssée dans une custode

d'argent m
autour, l'es
troupes sont
immobiles.]
de cuirassiers
caparaçonnés
bien qu'on reg
sent plusieurs
contempie les
enfin le Parl
merveilleux.

Ce superbe t
puis l'église J
palais royal. S
sées. Le rouge
de larges raies
chés les uns de
montés d'une tr
nière frangée t
éçu, une croix l
couleurs espagn
velum rouge, vic
son de couleurs
pour les yeux.
piédestal, d'un f
un écusson aux
chêne et de pal
La procession
la foule recueilli
débouche sur la p
salué. Tout Madri
la foi de ses père
large avenue bord
bunes et des g
place Castelar.
d'oeuvre de sculpti
lions et dû au cise
a été élevé. Le Sa